

# 議会報告会を開催しました

令和元年度  
実施結果報告



のべ77名の  
皆さんに  
お越しいただきました

7月22日から8月2日まで8会場で「どうなる？笠岡市の幼保再編」と題して報告を行いました。今回ははじめてワークショップ形式で行い、参加された皆様から、テーマに対するメリット、デメリット、解決策等、多くの意見をいただきました。

## 実施結果概要

### 1 参加者数

大井公民館	・・・	13名	陶山公民館	・・・	9名
新山公民館	・・・	1名	金浦公民館	・・・	9名
笠岡市民会館	・・・	13名	吉田文化会館	・・・	7名
今井公民館	・・・	13名	神島公民館	・・・	12名

### 議会報告会の流れ



### 会場・日時・テーマを設定

### 班の編成・資料作成

### 議会報告会実施

### 意見・要望を取りまとめ

### 政策提言 (議会での質問 ・要望書の提出)

### 2 議会報告会に対する主な意見



- ・テーマである幼保再編の対象となる若い保護者さんが参加可能な日時を設定すべき。
- ・開催する場所によってかなり温度差を感じた。
- ・報告会への参加の知らせをもっとわかりやすくしてほしい。
- ・報告会開催のPR方法等を再検討すべき。
- ・デメリットについて重点的に話し合いたい。また、当事者の立場に立って議論してほしい。
- ・市民の声が市政にしっかり反映されるようお願いしたい。
- ・それぞれ違う立場、視点からの意見が出て参考になった。
- ・普段、議員の方々と話す機会がなかなかないので、とても良い時間だった。

### 3 報告書については、HPへ掲載し、公民館とまちづくり協議会へ配布します。

## ありがとうございました

議会報告会に多数のご参加をいただきまして、本当にありがとうございました。皆さまからいただいた貴重なご意見は、議会改革や市政への提言の参考にするなど今後の議会活動に生かしていきます。次回も多くの方のご参加お待ちしております。

